

Sponsorenlauf 2017

Liebe Schülerinnen und Schüler, sehr geehrte Eltern,

leider ist unser Sponsorenlauf am 20.10.17 ja wie Sie wissen buchstäblich „ins Wasser gefallen“. Aufgrund eines starken Regenschauers und der in Folge völlig verschlammten Wege im Forstwald, mussten wir das beliebte Event leider abbrechen- das Gesundheitsrisiko für alle Beteiligten war einfach zu hoch. Nach reiflicher Überlegung und dem Blick in den Terminkalender haben wir entschieden, dass der Sponsorenlauf nicht neu angesetzt werden soll, im zweiten Halbjahr gibt es einfach eine zu große Termindichte.

Wir möchten aber gerne, dass die Schülerinnen und Schüler, die (Teilstrecken) gelaufen sind, auch ihren Beitrag für unseren Spendenzweck (je zur Hälfte Action Medeor und unser Förderverein) leisten können. Daher möchten wir Sie bitten: Stellen Sie die Spenden/Sponsorengelder wie geplant zur Verfügung, gerne auch als Pauschalbeträge, falls der entsprechende Schüler gar nicht laufen konnte.

Wir bitten um Abgabe der Spenden/Sponsorengelder bis zum 1.12.17 bei den Klassenlehrern.
Vielen Dank für Ihre Engagement!

Mit freundlichen Grüßen



Kaiser
Schulleiter

